



120870 - Hikmah adanya Malaikat nan Mulya Pencatat Amal Manusia, Padahal Allah Telah Mengetahui Segala Sesuatu

Pertanyaan

Apa Hikmah adanya Malaikat nan Mulya Pencatat amal perbuatan manusia, padahal Allah telah mengetahui segala sesuatu ??

Jawaban Terperinci

Alhamdulillah.

Segala puji hanya milik Allah semata,

Kita bisa katakan yang semisal ini banyak hal, akan tetapi mungkin kita mengetahui hikmah atau tidak mengetahui hikmahnya. Dan banyak hal yang kita tidak tahu hikmahnya. Sebagaimana firman Allah : “ Dan mereka bertanya tentang ruh, katakanlah (urusan) ruh adalah urusan Tuhanku dan tidak diberikan kepada kamu sebagian ilmu melainkan sedikit “ Al-Isro’ : 85.

Sesungguhnya makhluk-makhluk ini kalau ada yang bertanya : “ Apa hikmah Allah menciptakan unta, menciptakan kuda, keledai dan manusia atau yang semisalnya ?? kalau ditanya tentang hikmah ini semua kita tidak mengetahuinya. Kalau kita ditanya : “ Apa hikmah Allah menjadikan shalat Dhuhur empat rakaat, shalat asyar empat rokaat, maghrib tiga rakaat, isya’ empat rokaat atau yang semisalnya, kita tidak tahu apa hikmah dibalik itu semua. Oleh karena itu banyak hal tentang urusan dunia atau syariah kita tidak mengetahui hikmahnya. Kalau seperti itu maka kita bisa katakan : “ Bahwa pencarian hikmah tentang ciptaan atau masalah syareat. Kalau sekiranya Allah memberikan keistimewaan sehingga kita bisa mengetahui hikmahnya maka hal tersebut merupakan keutamaan, kebaikan dan suatu ilmu tersendiri. Kalau sekiranya kita tidak mengetahuinya maka hal tersebut tidak mengurangi kedudukan kita sedikitpun juga “.

Kemudian kita kembali ke jawaban dari pertanyaan tadi, apa hikmahnya Allah mewakilkan kepada



kita malaikat yang mulia mencatat dan mengetahui apa yang akan kita lakukan. Hikmahnya adalah menjelaskan bahwa Allah telah mengatur dan mengurus segala sesuatu. Dan mengarahkan dengan sebaik-baik pengarahan. Sampai Allah secara khusus memperhatikan kepada kita dengan mewakilkan malaikat pencatat apa yang kita lakukan meskipun Allah Maha Tahu dengan apa yang kita lakukan sebelum terjadi. Akan tetapi semua ini untuk menjelaskan akan kesempurnaan Allah dan perhatiannya kepada manusia. Serta kesempurnaan penjagaannya. Sesungguhnya bumi ini benar-benar teratur secara elok dan Allah mengaturnya sebaik-baik aturan. Dan Allah Maha Mengetahui dan Maha Bijaksana.